



RIP Représentation fédérale du Jura sud

Tract distribué le 12 décembre 2011 suite à l'éviction du dernier représentant du Jura sud aux chambres fédérales.

Représentation fédérale du Jura sud

R.I.P.

1848 – 2011

Ici repose la défunte représentation politique du Jura sud aux chambres fédérales, assassinée par le peuple bernois. L'histoire de sa vie ne fut pas rose, mais qu'on la regrette ou que l'on fête son décès, on ne pourra pas ignorer quelle fût sa mort.

Dans son cortège funèbre sont présentes toutes ces vexations, ces privations, ces petites maltraitances quotidiennes subies par le Jura sud depuis son annexion en 1815. Elles témoignent à la charge de l'assassin, elles accusent et pointent du doigt, elles crient la vérité, plus que jamais indéniable : le Jura sud n'a rien à faire avec Berne, ni hier ni aujourd'hui, ni demain ni jamais.

Encore une fois, que ce soit en parole, par action ou par omission, les crimes de Berne et de son peuple ne font qu'exacerber la rancune permanente et justifiée que les jurassiens nourrissent. L'unité est démontrée comme seule issue désormais à la question jurassienne, il est maintenant plus que temps de la concrétiser.

Le Groupe Bélier présente ses condoléances à la famille politique du Jura méridional, et l'invite à œuvrer à la réparation de cette injustice. Les échéances approchant, ils ne sauront rester insensibles à cette nouvelle preuve que Berne se moque éperdument de leur fidélité, et les en récompense bien mal à propos !

Groupe Bélier